

Se destaca el Palacio de Pioneros en las actividades del verano.

Categoría: Educación

Publicado: Lunes, 21 Agosto 2017 14:28

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 7007



El Palacio de Pioneros de este territorio, de conjunto con la Organización de Pioneros, la FEEM y Cultura, se destaca por las actividades desarrolladas con los estudiantes, como parte del verano. Se desarrollan actividades, culturales, recreativas con la utilización de las tecnologías educativas, así como conversatorios y caminatas por áreas boscosas para resaltar el pensamiento de Fidel sobre el Medio Ambiente.